
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vous vous sentez anxieux 
à cause de l'économie ?  

Regardez ceci :   
 



 

  Dernièrement, tout le monde parle du 
chaos économique — tarifs, inflation, 

chute de la bourse...   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il est facile de se sentir anxieux, 
voire même... sans espoir. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mais voici la vérité :                                            
Peu importe vos circonstances, 

l’avenir est prometteur. Pourquoi ?   
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Parce que notre espérance ultime ne 
repose pas sur les hauts et les bas de 

l’économie -- elle est “ancrée en 
Jésus”, par-dessus tout !   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il est notre rocher solide quand tout 
le reste semble instable. Il donne 

une paix qui dépasse toute 
compréhension humaine.   

 



 

  

Il a dit :   
« …en Moi, vous aurez la paix. Dans 

le monde, vous aurez de la 
tribulation. Mais prenez courage :                                               

“J’ai vaincu le monde.” 

Jean 16:33 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“Je vous donne ma paix…   
Que votre cœur ne soit pas troublé, 

et ne s’alarme pas.” 

Jean 14:27 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ainsi, même lorsque les finances 
vacillent, nos cœurs restent 

inébranlables.   
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

…et la paix de Dieu, qui surpasse 
toute intelligence, gardera vos cœurs 

et vos pensées en Jésus-Christ. 

Philippiens 4:7 


